

El colegio Antonio Machado participa en la celebración del Día de la Comunidad Valenciana en Novelda

10/10/2016



El pasado sábado, invitados por la Asociación cultural El Rogle, los **alumnos del grupo de danzas del colegio Antonio Machado** participaron en las **celebraciones del 9 de Octubre, Día de la Comunidad Valenciana, en Novelda**. Los estudiantes del Antonio Machado pudieron conocer allí cómo otros colectivos mantienen tradiciones como la Muixeranga, los bailes de "Bastonets" y los "nanos i gegants". Fue una **mañana muy intensa**

en la que los niños que tocaron y bailaron diversas danzas tradicionales de la comarca del Medio Vinalopó, recibiendo los aplausos de los noveldenses. El grupo de danzas nace del taller extraescolar impartido por los profesores Gloria Sánchez Ávila y Pablo Justamante Bellod y en la práctica es la cantera del Grupo de Danzas de la Mayordomía de San Antón.